

Une année haute en couleur pour les élèves finissants du Centre multiservice des Samares!

Joliette, le 7 juin 2017 – Le 6 juin dernier, s’est tenue à l’Église Saint-Jacques, la Collation des grades du Centre multiservice des Samares. Plus de 1 000 personnes, élèves, parents, amis et membres du personnel, s’étaient donné rendez-vous pour souligner fièrement cette réussite. Cet événement tant attendu avait pour finalité d’honorer les finissantes et finissants de la formation professionnelle et générale des adultes pour l’année scolaire 2016-2017.



Photo : Merryl B. Lavoie

Après un travail de longue haleine, les élèves ont vécu le couronnement de leurs efforts et leur volonté de réussir. Quel bel accomplissement digne d’être souligné! Le Centre multiservice des Samares est très fier et félicite toutes les finissantes et tous les finissants pour l’acquisition de leur diplôme d’études secondaires ou professionnelles et leur souhaite la meilleure des chances dans leurs projets futurs.

Le Centre multiservice des Samares est un établissement d’éducation au service de sa communauté et vise à former des élèves ambitieux qui répondront aux besoins et exigences du marché du travail. Nos diplômés sont des modèles à suivre pour tous, contribuant au rayonnement de la persévérance scolaire et de toutes les possibilités.



Photo : Merryl B. Lavoie



Photo : Merryl B. Lavoie

L’équipe de direction du Centre multiservice des Samares, avec la collaboration du personnel en place, s’engage à susciter et maintenir l’intérêt de ses élèves et à conjuguer les efforts dans le sens de la mission de la Commission scolaire qui est : d’instruire, de qualifier et de socialiser le plus grand nombre d’élèves tout en contribuant, par des projets ou par des partenariats, à la réussite du développement régional.

Depuis 2001, le Centre multiservice des Samares offre de la formation professionnelle et générale des adultes, de la formation à distance et des services aux entreprises et à la communauté, et ce, dans divers secteurs (administration, commerce et informatique, alimentation et tourisme, fabrication mécanique, santé, soins esthétiques, métallurgie, entretien d’équipement motorisé, bâtiment et travaux publics). C’est dans les douze établissements de formation répartis sur le territoire Lanaudois que plus de 7000 élèves y sont formés chaque année par un personnel enseignant d’expérience et passionné.